
平成２３年第１回高山市議会定例会 

一 般 質 問 

◎一般質問の順序 

◎一般質問の時間は一人４０分（質問のみ、答弁の時間は含まない）です。 

◎上記の時間は発言を始めた時より起算され、質問のみ積算されます。 

◎会議規則により、一般質問の質問回数は５回まで認められています。 

◎一般質問の内容は次のとおり通告されています。 

月 日 議 員 名 会 派 名 ページ 

３月９日（水） １． 藤 江 久 子 議員 一 陽 ク ラ ブ １ 

２． 松 山 篤 夫 議員 ソ フ ィ ア 会 ２ 

３． 水 口 武 彦 議員 さ わ や か ク ラ ブ ３ 

４． 丸 山 肇 議員 光 風 ク ラ ブ ４ 

５． 水 門 義 昭 議員 維 新 ク ラ ブ ５ 

６． 岩 垣 和 彦 議員 市 民 ネ ッ ト ６ 

７． 小井戸真人 議員 市 民 ネ ッ ト ７ 

３月１０日（木） １． 石 原 孫 宏 議員 高 山 市 政 会 ８ 

２． 車 戸 明 良 議員 高 山 市 政 会 ９ 

３． 下 山 清 治 議員 高 山 市 政 会 １０ 

４． 倉 田 博 之 議員 し ん せ い 未 来 １１ 

５． 村 瀬 祐 治 議員 し ん せ い 未 来 １２ 

６． 大 木 稔 議員 し ん せ い 未 来 １３ 

３月１１日（金） １． 真 野 栄 治 議員 誠 新 会 １４ 

２． 中 筬 博 之 議員 高山市 議会 公明党 １５ 

３． 村 中 和 代 議員 高山市 議会 公明党 １６ 

４． 若山加代子 議員 日本共産党高山市議団 １７ 

５． 伊 嶌 明 博 議員 日本共産党高山市議団 １８ 

６． 牛 丸 尋 幸 議員 日本共産党高山市議団 １９
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【藤 江 久 子 議員】 

１．議会改革に伴う市の対応について 

（ア）二元代表制としての議会、開かれた議会、機能向上を目指す議会への対応につ 

いて 

２．医療ビジョン・介護ビジョンについて 

（ア）地域主権が進む中、地方自治体の果たす役割をどう考えていくのか 

３．障がい者が利用しやすい、障がい者支援センターのあり方について
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【松 山 篤 夫 議員】 

１．国際観光戦略について 

（ア）観光における海外戦略室の事業展開について 

２．農業振興への取り組みについて 

（ア）農産物の輸出状況について 

（イ）アグフレーションについて 

３．小中学校における教育の現状について 

（ア）代替教員の不足について 

（イ）小学校の外国語活動について
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【水 口 武 彦 議員】 

１．県立高校の特色化選抜入試の影響について 

２．高山市営スキー場の活性化について 

（ア）小中学校のスキー教室の利用状況について 

（イ）施設整備の充実について 

（ウ）飛騨高山スキー場の国立乗鞍青少年交流の家との連携について 

３．海外資本による森林買収について 

４．火葬場の建設について
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【丸 山 肇 議員】 

１．高山市の食の環境や食の文化を正しく認識して最大限にＰＲできないか 

（ア）食の安全・安心を宣言するか条例制定などしてＰＲにつなげる取り組みはどうか 

（イ）伝統的な食を科学的・栄養学的に分析するなどしてヘルシー志向に訴え、食の文 

化の維持や発展へのバックアップができないか
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【水 門 義 昭 議員】 

１．豊かな心を育む教育や子育て支援について 

（ア）子どもの各成長段階で躾や生活習慣などの教育や子育て支援について 

（イ） 「子ども教育連絡会議（仮称）」について 

（ウ）芸術文化への新たな予算組みや、ふるさと認証制度、語り部の育成について 

（エ）仮称「子どもを豊かな心に育てるまち」宣言について 

２．建設業の振興、活性化策について 

（ア）建設業を産業として捉え、どの様な現状でどの様な課題があると考えているか 

（イ）入札制度などの新たな改正は 

（ウ）地元建設業の人材確保・人材育成についての考えは 

（エ）これからの建設業への活性化支援策について
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【岩 垣 和 彦 議員】 

１．平成２３年度予算の考え方について 

２．国の税制改正による影響と市民所得の推移について 

３．地方自治法改正法案に対する市の考えについて 

４．損害賠償請求事件における市の検証と再発防止策の検討について 

５．公契約条例制定への考え方について 

６．市の情報公開について
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【小 井 戸 真 人 議員】 

１．平成２３年度高山市予算と中期財政計画について 

（ア）予算の編成方針について 

（イ）中期財政計画と合併特例終了後の高山市財政について 

２．平成２２年国勢調査人口速報集計結果について 

（ア）人口減少の現状と課題について 

３．職員の健康管理について 

（ア）心身の健康状態について 

（イ）対応策について
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【石 原 孫 宏 議員】 

１．高山市政会、平成２３年度の施策と予算要望について 

（ア）子育て支援と保健予防について 

（イ）住みよい安心な町づくりについて 

（ウ）地域経済の活性化対策について 

（エ）自然、環境対策について 

（オ）地域文化の振興について 

２．市町村合併と隣接する、市、村との連携について 

（ア）医療、福祉部門の連携は 

（イ）観光、農業部門の連携は 

（ウ）災害、土木、文化部門の連携は 

３．合併時における建設計画と第七次総合計画について
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【車 戸 明 良 議員】 

１．議第２２号平成２３年度高山市一般会計予算について 

（ア）緊急雇用創出事業について 

（イ）相談所設置事業について 

（ウ）子宮頸がん予防接種の無料化について 

（エ）環境保全型農業支援事業について 

（オ）生物多様性保全推進事業について 

（カ）芸術文化振興への取り組みについて 

（キ）岐阜国体開催事業について 

２．農作物鳥獣害防止対策について 

３．新入札制度について
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【下 山 清 治 議員】 

１．表彰規程の見直しについて 

（ア）年数基準の緩和を考えては 

２．高齢化対策について 

（ア）独居老人への安心安全施策の充実を 

３．都市計画について 

（ア）企業誘致の状況と今後の見通しは 

（イ）農振除外の考えについて 

４．中部縦貫自動車道について 

（ア）進捗状況は 

（イ）関連するアクセス道路整備について 

（ウ）名張上切線改良について
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【倉 田 博 之 議員】 

１．上水道老朽管の更新計画について 

（ア）管路の整備における現況把握と取り組みについて 

（イ）災害に強い管路の整備について 

（ウ） 「高山市老朽管更新計画」の策定について 

２．改訂学習指導要領の４月全面実施について 

（ア）移行措置期間における子どもたちの様子について 

（イ）学力を「生きる力」に変えていく学びについて 

（ウ）単位時間の扱いにおける工夫について 

（エ）学校現場や教師の負担増について
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【村 瀬 祐 治 議員】 

１．高山市の財産について 

（ア）有価証券について 

（イ）出資金について 

２．高山市出資の社団法人と財団法人について 

（ア）公益法人制度の改革の進捗状況について 

３．公共事業と景気対策について 

（ア）平成２３年度においての公共事業について 

（イ）平成２３年度の産業別景気対策について
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【大 木 稔 議員】 

１．農業振興について 

（ア）集落調査による１０年先を見据えた振興計画を 

２．観光振興について 

（ア）コンベンション活用による誘客増を 

３．健康増進施設について 

（ア）クア・アルプ廃止による利用者の救済をどうするのか 

４．中心市街地等の周辺道路・河川等の整備計画について
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【真 野 栄 治 議員】 

１．高山市の将来予測とその対応について 

（ア）建築基準法や農地法などの影響について 

（イ）国民健康保険制度や介護保険制度について 

２．行政改革と財政について 

（ア）新規採用について 

（イ）人件費と市民税のバランスについて 

（ウ）退職金制度について
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【中 筬 博 之 議員】 

１．公共施設の老朽化対策について 

２．持続するまちづくりについて 

３．物品購入や随意契約の情報公開について 

４．雪対策について 

（ア）この冬の実情について 

（イ）独居高齢者等への支援について 

（ウ）市営住宅の雪対策について
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【村 中 和 代 議員】 

１．高山市議会公明党提出の予算要望への対応について 

２．総合相談窓口について 

（ア）開設内容について 

（イ）ボランティアでの対応について 

３．海外戦略における人材活用について 

４．市民の声の市政への反映について 

（ア）市長と市民との対話について 

（イ）御意見箱の設置について 

５．支所地域における就職活動の支援について
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【若 山 加 代 子 議員】 

１．保育について 

（ア）入園基準の見直しについて 

（イ）一時保育について 

（ウ）民間移譲について 

（エ）学童保育について 

２．福祉センター「ふれあい入浴」事業について 

３．バス運行事業について 

４．住宅リフォーム助成制度について
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【伊 嶌 明 博 議員】 

１．学校図書館業務の民間委託について 

（ア）民間委託する本当の理由は何か、決定の経過について 

（イ）図書館職員にとって待遇改善になっているか 

（ウ）学校教育充実の道になるのか 

２．水道事業会計について 

（ア）簡易水道事業との統合についてのメリットとデメリットについて 

（イ）水道料金体系の見直しについて 

３．介護保険事業について 

（ア）第４期会計最終年度の見通しについて 

（イ）保険料の引き下げについて 

（ウ）ミニデイサービスの復活について 

（エ）荘川地区のショートステイの実施について 

４．道水路行政について 

（ア）新興自動車㈱損害賠償請求事件の教訓と責任の明確化について 

（イ）市道になっているが公共性のうすくなった場合の見直しについて 

（ウ）市道編入に関する条例の見直しについて
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【牛 丸 尋 幸 議員】 

１．くらしと福祉最優先の市政を 

（ア）市営住宅の家賃などの軽減について 

（イ）介護保険料の軽減について 

（ウ）国民健康保険料と医療費の窓口負担の軽減について 

２．市に関係する公共的な仕事における労働条件について 

（ア）低賃金で働く保育士への支援策について 

（イ）公契約条例について 

３．海外戦略と非核・平和の取り組みについて 

４．地上デジタル放送などへの対応について


